

Möbelhaus Treitinger

GfM-Trend-Haus Treitinger feiert 30. Jubiläum

Mittwoch, 29.12.2010

Genau auf den Jahreswechsel fällt beim Neustädter Möbelhaus Treitinger ein ganz besonderes Ereignis: Das GfM-Trend-Mitgliedshaus feiert sein 30. Jubiläum mit einem großen Jubiläumsverkauf vom 27. Dezember bis 8. Januar. Inhaber Rupert Treitinger, der sich auch als Beirat und Vorsitzender des Arbeitskreises Schlafraum beim GfM-Trend Einkaufsverbund engagiert, bedankt sich für die Treue seiner Stammkunden mit einer Rabattaktion: „30 Jahre Möbel Treitinger – 30% Jubiläums-Rabatt“ auf ein ausgewähltes Sortiment lautet das Motto in dieser und nächster Woche. Seit der Gründung von Möbel Treitinger im Jahr 1980 wurde das Möbelhaus kontinuierlich von anfangs 1.500 qm auf heute 4.500 qm erweitert und modernisiert. Auch anlässlich des Jubiläums wurde die Ausstellung neu gestaltet. Mit der Erweiterung der Verkaufsflächen ging auch die Aufstockung der Mitarbeiter einher: Als dreiköpfiges Familienunternehmen gestartet, beschäftigt Möbel Treitinger mittlerweile 20 Angestellte – die meisten davon bereits seit vielen Jahren. Rupert Treitinger kennt den Grund dafür: „Menschlichkeit im Umgang mit den Mitarbeitern sowie eine intensive und individuelle Beratung der Kunden werden bei uns groß geschrieben. Auch in Zukunft wollen wir an diesem Erfolgsrezept festhalten und für die Kunden das Optimale bieten, um in der Region die Nummer Eins zu sein und zu bleiben.“

[zum Seitenanfang](#)